

つつじが丘幼稚園園長だより

ぶどうさん

座って集中できるもん

令和6年度 NO. 7

令和6年7月22日発行

文責:杉本

## いっぱい楽しんだね!

いシステムにご理解いただいたことに心より感謝申し上 行事に際して、日程を調節してご参加頂きましたこと、新 **まを振ってくれるなど、相手に対する意識が向上してきた!** 

集団生活を頑張ってきた子どもの大きな成長です。

「おはよう。」と挨拶をすると、「おはよう。」と応えたり



げます。

ました。 先生に慣れ、 クラス つ大きな行事がたくさんあり つじっこ祭り、 した。この間、 **复らしい暑さの七月となりま** こしていたように思います。 に慣れた子どもたちは、 くなり、 つの行事を終えるたびに逞 涼しかった六月から一 毎日良い笑顔で過 親子遠足やつ 童謡祭りと言

7月のお誕生会

七夕の月に生まれた7月 生まれさん。おうちの方が 見に来てくれて、みんなに こにこ良い笑顔。当番のき りん組さんのエスコートで 元気に入場しました。きり ん組さんのドラえもんのダ ンスも楽しかったね。お誕 生日おめでとう!

ります。おうちの方にいっぱい甘え 元気いっぱい登園してください。 さて、二十八日間の夏休みが始ま いろいろな体験をして、

年少さん 豚丼の日の笑顔

どろんこ遊び

水あそび

暑い日が続いています。しかし、こんな 日は、水遊びやどろんこ遊びの絶好のチ ャンス!朝からプールに水を貯めて、日 よけのテントを張って…子どもたちの 喜ぶ顔を想像しながら準備を進めます。 五感を使った保育を大切にしています







## 年長さんになると言うことは

年長さんになると言うことは、みんなの 優しいお兄さんお姉さんになるというこ

かっこよい姿を披露するために、竹登り の練習を頑張るということ。

消防署の見学に行って、ちびっこ消防士 になるということ。

光る泥だんごが作れるようになるとい うこと。

夏休みに、年長さんだけの特別な一日 (スペシャルサマーデー)を過ごせるとい うこと!

年長さん楽しみにしていて下さいね!

先生たちも全力で応援していま す!自分の記録に挑戦する子ども の姿に感動します!がんばって!







その日の調子や天候にもよりま

すが、日々登れる高さが高くな

ってきています!がんばれ!

## 夏休み 7月23日(火)~8月19日(月)

- \*平日、土曜日は、いつもと同じように保育が行われています。 相談や事故等があれば、園までお知らせください。
- \*熱中症や交通事故には、十分お気を付けください。
- \*2学期に元気に登園できるように、生活のリズム の乱れに気を付けて夏休みを過ごさせましょう。



幼稚園では、緊急時の対応について以下のよう に考えています。

第一に、子どもたちの安全確保

第二に、おうちの方への素早い連絡

第三に、早く、安全に、おうちの方へ引き渡 すこと

引き渡すまで、子どもたちを安心させ、小腹を 満たすための非常食や水を備蓄しています。



子どもを守ること…子どもを伸ばすことと共に、 幼稚園に課せられた大きな責任です。地震の多い十 勝に住む私たちですから、日頃からの訓練は欠かせ ません。幼稚園では、学期に 1~2度ずつ避難訓練 を行います。また、天井からの落下物に備える防災 頭巾も、全園児数が揃いました。6/28 に全園で、 素早く頭を守りながら避難する訓練を行いました。

ます。 元気なお子さんの誕生をお祈りします が、 ☆彡 いつも優しく子どもに対応してくれたさやか先生、出産準備のため、二十三日(火)をもって退職致 ぞう組の支援補助をしてくれていた柴田さや をもって退職致し か